

A 67 años, evocan en Uruguay el Maracanazo



Montevideo, 16 jul (RHC) La Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF) recuerda hoy los 67 años de la victoria 2-1 ante Brasil en el Estadio Maracanã de Río de Janeiro, donde los charrúas nuevamente resultaron campeones del mundo.

Rememora la entidad que la cuarta Copa del Mundo (1950) se disputó en las ciudades de Belo Horizonte, Curitiba, Porto Alegre, Recife, Río de Janeiro y San Pablo.

La AUF señala que en el primer campeonato de 1930 los Celestes se proclamaron también vencedores, luego lo hizo Italia dos veces, en el 34 y 38, y luego pasaron 12 años sin jugarse por el desarrollo de la Segunda Guerra Mundial.

El Estadio Maracanã de Río de Janeiro, en el que se disputó la final, comenzó a construirse en agosto de 1948 con capacidad para 220 mil espectadores, indica la institución deportiva.

En la fase de clasificación participaron 29 selecciones, pero fueron 13 los equipos intervinientes en el torneo que comenzó el 24 de junio, siete por América y seis por Europa, dividido en cuatro llaves donde avanzaban a la final los primeros de su serie.

Evoca el organismo que en la primera fase por el grupo uno, los anfitriones derrotaron 4-0 a México, en una serie integrada además por Yugoslavia y Suiza, en su segundo desafío ante los helvéticos, los brasileños igualaron 2-2 y vencieron 2-0 a Yugoslavia, hasta ese momento invicto.

Por el grupo dos, el clasificado fue la selección española al triunfar ante Estados Unidos (3-1), Chile (2-0) y los británicos (1-0).

El ganador de la serie tres resultó Suecia al derrotar 2-0 a Italia y empatar frente a Paraguay 2-2, pero los italianos vencieron luego a los sudamericanos y permitió a los nórdicos avanzar a la fase final.

Los uruguayos, por su parte, fueron los cuartos clasificados a la ronda final al vencer 8-0 a Bolivia, con goles de Óscar Míguez (tres), Juan Schiaffino (dos), y uno respectivamente de Ernesto Vidal, Julio Pérez y Alcides Ghiggia. Recuerda la Asociación Uruguaya de Fútbol que en la ronda final, jugada en Río de Janeiro y San Pablo, comenzó el 9 de julio con la primera fecha del cuadrangular, en la que Uruguay empató con España 2-2 y Brasil goleó 7-1 a Suecia con cuatro anotaciones de Ademir.

La verdeamarela volvió a triunfar en la segunda fecha 6-1 frente a España y Uruguay le ganó a Suecia 3-2 con un gol de Óscar Míguez a falta de cinco minutos para el pitazo final.

El partido definitorio, recuerda la AUF, fue el 16 de julio entre Uruguay y Brasil, donde los brasileños con un empate resultaban campeones.

Reseña que Friaca abrió el marcador por los locales, Juan Schiaffino empató por los uruguayos y Alcides Ghiggia convirtió el gol de la victoria celeste a los 79', con lo cual obtenía el título, en un partido que quedó para la historia como el Maracanazo.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/135658-a-67-anos-evocan-en-uruguay-el-maracanazo>



Radio Habana Cuba